
Estudiante Salvadoreño 
il'rlunfa en los EE.UU. 

"Con el nuevo gobierno 
de Unidad Nacional, la ju
ventud puede tomar parti
cipación en el desUno de 
nuestro pals, cooperando 
en cualquier programa de 
beneficio colectivo, y en 
programas que nos lleven 
a conformar verdadera
mente un pensamiento sal
vadoreflo", . declara René 
GuU!ermo Barrios A velar, 
graduado con Honor al Mé
rito por sus altas callflcac 
clones en el Centro Educa
tivo Roosevelt BUlngual 
Conmoonlty Adult School, 
de Houston, Estados Uni
dos. 

El centro educativo le ha 
premiado con una beca 
para estudiar Antropo
logta en la Universidad 
Central Campus, que fun-

clona en la Ínlsma ciudad 
de Houston. El entreviSta
do es poeta y en su poesla 
vincula lo social con lo ro
méntlco. SIIS meJores o
bras llterarlas tales como 
"Nuevo Dla","Amor a la 
Distancia", "Nuestra Ulti
ma Melodla" y "Hombre 
Tu Voz" y otros, ya tueroO' 
publicados en periódicos 
nacionales y extranJeros. 

Dice que por de pronto 
se quedaré para servir a la 
P atrla, que en estos mo
mentos necesita de colabo
radores que Impulsen y 
motiven las relaciones en
tre los salvadoreilos, para 
que podamos convivir Jun
tos y nos ayudemos unos 
con otros para salir ade
lante con una visión más 
nacionaliSta. 

Dan a Conocer Obietivos 
Foro Nacional de Café 

rataya, MIJUstro de Co
mercio Exterior y el Dr., 
Jorge Ernesto Reclnos, 
Subsecretario, ayer en la 
mañana, cuando se 
reunieron con represen
tantes de la Asociación Ca
fetalera, ABSCAFE, 
Unión de Cooperativas Ca
fetaleras, Alianza Produc
tiva y otras Instituciones 
relacionadas con el sector 
-Favor pase ala p6glna ~. 

PRIMERO MI PATRIA.- René GuJJJermo Ba
rrios A velar, quien pbtuvo alto galardón estu
dian tu en Jos Estados Unidos, al otorgarle una 
beca para estudiar Antropologia en la Universi
dad Central Campus de Houston, declara que 
por el momento se quedará para servir a la pa
tria. 

Olr las valiosas opi
niones de todos los secto
res Interesados en el meJo
ramiento de las activida
des cafetaleras dentro de 
un clima de absoluta aper
tura por parte de las auto
ridades encargadas de for
mular, dirigir e Implemen
tar la polltlca cafetalera 
del pals, es uno de los obJe
tivos del Foro N aclonal 
para el AnálisiS y Solu
ciones de la Problemática 
Cafetalera Salvadoreila. 
Lo anterior lo Informaron 
el lnl!. José Benedicto Mo-

Ministro Muyshondt: 

, 
QUIERE DESCU
BRIR ABUSOS.- El 
Director General de la 
Renta de Aduanas, Dr. 
Eduardo Honorio 
Loyola, dljo que invita 
a Jos usuarios a un 
acercamiento, con el 
objeto de descubrir de
/Jclencias y abusos. 

No Deben Legislar de 
Espaldas al Pueblo 

"No se debe legislar de 
espaldas al pueblo, sino de 
cara al pueblo. Apoyo al 
PCN en cuanto dice que se 
discutirá públicamente el ' 
anteproyecto de Ley Mora
toria, mediante UD fo
rum". expresó el ministro 
de Agrlcutura y Gana
derla, Iog. Miguel Muy
shondt. 

En entrevista para EL 
DIARIO DE HOY, ayer en 
la Asamblea Constituyen
te. Muyshondt agregó que 
"una Ley Moratoria en el 
campo de la agricultura, 
es una materia muy espe
cial y delicada. Lo digo en 
mJ carácter no sólo de mi
niStro, sino como miembro 
del Comité Económico y 

de la Junta Monetaria" . 
Al preguntarle sl ya co

nocla dicho proyecto, diJo 
que "no tenemos noticias 
del contenido de ese ante
proyecto. Sln embargo, la 
Junta Monetaria creyó 
conveniente emitir un pro
nunciamiento en el sentido 
de que este tipo de medi
das deben ser tomadas con. 
mucha cautela. Preferen
temente deben ser discuti
das antes de darse a cono
cer públicamente, ya que 
el logro positivo que se 
pretendiera, resultarla to
talmente al revés, negati
vo. por las Implicaciones 
que esto trae". 

Detalló que en el pronun
ciamiento de la Junta Mo-

netarla se enroca que 
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Empuie del Comercio de "' 
El Salvador y Honduras 

"El deseo de comercial!- puestos aduaneros; 11 te-
zar entre la gente de El rrestres, 1 aérea y 2 I.I!J 
Salvador y Honduras se marltlmos, con un perso- 1::"' 
nota en las aduanas. Se na! de 600 empleados. El l::l 
siente este empuje, por lo Dr. Loyola dice que hay § 
que hay necesidad de obte- que hacer notar que la Po-

0 
ner una respuesta rápida y !lela de Aduanas no está 
deflnlt!ya al Convenio Co- bajo su dependencia, como 
merclal entre los dos creen muchas personas, l::l 
paises", dice el Dr. Eduar- sino que llene su organiza- l"l 
do Honorlo Loyola, Dlrec- clón especial. :z: 
tor General de la Renta de El Decreto de Prohlbl- _9 
Aduanas. clón de Importaciones, .., 

En Honduras, aflade, co- prorrogado hasta el 31 de 
nocen la calidad excelente diciembre de este afio, ha á' 
de nuestros productos. Y dado varios problemas a ~~~ 
las proliferas riquezas na- niveles de eQ)llpajes, y 
turales de Honduras, nues- aunque la Ley de Equlpa-
tro palS las demanda y las Jes está excluida de la pro- ~ 
necesita. Es curioso sentir hlblclón, hay casos de per- c. 
este empuje natural en las sonas que traen cantlda- <t 
aduanas, agrega. des comerciales de c.. 

El Dr. Loyola, al hacer mercaderlas y entonces se ~ 
un examen del movlrnlen- presentan los problemas. -
to comercial de El Salva- Por otro lado, aflade el en- Ir 
dor con el resto de Cen- trevlStado, por parte del ,.. 
troamerlca, expone que comercio nacional bay lQ 
este movimiento es bas- comprensión del quehacer ~ 
tante Intenso con Guate- aduanero y cumple las res
mala, tanto en Importa- trlcclones. 
clones como en exporta- "Por los motivos ex
clones, pero que ha bajado puestos y con el Interés de 
notablemente con Nlcara- dar meJor servicio, Invita-
gua y Costa Rica . la A .... 

Nuestro pals llene 14 -Favorpuea .....,lna2ll. 

Director deiiSSS: 
En un 80% Ha Meiorado 
Atención a Asegurados 

"En un 80 por ciento ha 
mejorado la atención mé
dica en favor de los asegu
rados del ISSS, al Implan
tar el siStema de cita pre
via". afirma el director 
general del ISSS, Coronel y 
Doctor Rodolfo Glrón Flo
res. 

En entreviSta exclusiva 
par& EL DIARIO DE 
HOY, detalló ayer que 
"hay más ordenamlento 
en todos los aspectos, en 
las Unidades Médicas de 
la periferia de San Salva
dor y en las del Interior del 
pals. Los pacientes son 
atendidos en un lapso de 
más o menos 1 hora y 15 
minutos y 1 hora y 30 mi.Qu-
tos". 

"El traslape de los médi
cos (cambio de una unidad 
a otra) es más efectivo y 
esto era un problema 
dlflcU. pero se va solu
cionando poco a poco. No 
somos rigoristas. pero 
para algunos médicos fal
tlStas a su trabajo, habrá 
sanciones", especificó. 

Antes hablan problemas 
en la recepción, archivo, 
consulta y farmacia, pero 
ahora todo camina mejor. 
En farmacia existe el 
preenvase de medicinas lo 
cual apresura la entrega a 
los pacientes y ésta se 

Dr. Rodolfo Gir6n Flores 

hace en JO minutos. Se ha 
reforzado personal para 
dar )lDa mejor atención. 
En archivo, se preparan 
los expedientes cllnlcos un 
dla antes y cuando llega a 
la consulta el paciente ya 
está liSto. Esto permlte 
mejorar el trabajo, cuando 
se presenta el problema 
que el patrono o asegurado 
ha perdido el número del 
expediente. Pero también 
se ha pedido que las citas 
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Problemas de Vivienda 
Aborda ellng. Escobar 

REFORMAS A LEY.- Miembros de CLIMA, llegaron ayer a la Asamblea 
Constituyente a sollcltar reformas a la Ley de la Federación Salvadoreña 
de Fútbol, en su Articulo 8. Izquierda a derecha, Dr. Manuel Mártir No
guera (diputado); Esteban Mungula, Dr. Qmar Pastor, Ing. Carlos Garcia 
Prieto y Roberto Góchez. 

" Infraestructura Insti
tucional de la VIvienda en 
El Salvador", rue el tema 
que abordó el Ingeniero 
René Maurlclo Escobar, 
en la Cámara Salvadoreña 
de la Industria de la Cons· 
trucclón. 

El acto tuvo lugar ano
che durante las sesiones 
preparatorias al Segundo 
Slmposlum Nacional de la 
VIvienda, que se realizará 
en agosto. Esta clase de 
conferencias las realiza la 
Cámara para conocer más 
a rondo los temas que se 
discutirán durante el cón
clave. 

El Ingeniero Escobar 
hizo un análisis critico de 
la participación de las Ins
tituciones que estén rela
cionadas con el quehacer 
de la vivienda en el palS, y 
de las funciones que las 
mismas realizan. El obje
tivo es estudiar las normas 
que dictan las Institu
ciones Involucradas en lll 
vivienda, las que conceden 
tlnanclamlento. que ejecu
tan proyectos habltaclona
les. que controlan la ejecu
ción de los proyectos. que 
brindan servicios y las que 
comercializan la vivienda. 

El ponente refirió que en 

viSta de que el mayor pro
blema en El Salvador es la 
vivienda y que los recursos 
con que cuenta son limita
dos. formula recomenda
clones que permltan opti
mizar el uso de los recur
sos. Es un Imperativo 
lmpostergable para el go
bierno, dijo, el sector 0-
nanclero. profesional y 
privado que participan en 
el quehacer de la vivienda. 

Por otra parte, se Infor
ma que los dlas 23, 26 y 'J:7 
se analizará el tema sobre 
"trámites". 


